

Fuente: El Pingüino

Fecha:03 de agosto de 2009

Título: Preocupa baja tasa de lactancia materna exclusiva en Magallanes

Link: <http://www.elpinguino.com/2009/08/30849/preocupa-baja-tasa-de-lactancia-materna-exclusiva-en-magallanes/>

Preocupa baja tasa de lactancia materna exclusiva en Magallanes

Publicado a las 18:30 pm



Según información del Departamento de Estadística e Información en Salud (DEIS) del ministerio de la cartera, Magallanes presenta uno de los porcentajes más bajos de lactancia materna exclusiva al sexto mes de vida de menores. Durante 2008, los casos alcanzaron un 39%, siendo el promedio nacional un 49%. La matrona de la unidad de Neonatología del Hospital Regional Lautaro Navarro, Coty Contreras, explicó que las razones de tan bajo porcentaje de lactancia materna aún no están

muy claros, pero que se debería hacer más estudios para determinar este fenómeno y focalizar la educación en esos aspectos.

Analizando la situación, se desprende que un motivo para este bajo índice es la inserción en el mundo laboral de las mujeres, quienes muchas veces no alcanzan a amamantar a sus hijos todas las veces que éste lo necesita, suspendiendo antes el amamantamiento. Otro factor que indican las autoridades de Salud serían los altos índices de embarazos adolescentes, porque muchas veces las jóvenes; según explican, debido a su inexperiencia y sus obligaciones paralelas, tienden a descuidar la lactancia.